

# Rebland *Kurier*

08.02.2017



## Ehrungen und Beförderungen bei der Feuerwehr Gottenheim

Im Rahmen der Generalversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Gottenheim wurde am 13. Januar Brandmeister Stefan Heß (Foto links, rechts) von Kommandant Clemens Maurer (links) für 40 aktive Jahre in der Feuerwehr geehrt. Stefan Heß war 1976 mit 19 Jahren in die Gottenheimer Feuerwehr eingetreten. Er hat seither alle Ausbildungen erhalten, sich zum Gruppenführer weitergebildet, war lange Jahre Mitglied des Feuerwehrausschusses und bei vielen Aktivitäten der Feuerwehr engagiert eingebunden. Kommandant Clemens Maurer erinnerte etwa an das Jahr 1994, als Stefan Heß eine Gottenheimer Wettkampfgruppe zum Erfolg geführt hatte. Der stellvertretende Kreisbrandmeister Jörg

Weber (Mitte, rechts) zeichnete Stefan Heß mit dem goldenen Ehrenzeichen des Feuerwehrverbandes aus. Die Gottenheimer Wehr ehrte Heß für seine Treue und seine Verdienste um die Gottenheimer Feuerwehr mit einem Präsent und einem Feuerwehrbeil (Foto rechts). Für 25 Jahre in der Gottenheimer Feuerwehr wurden zudem Kommandant Clemens Maurer (Brandmeister und Gruppenführer) sowie Markus Maurer (Mitte, 2. von rechts, Löschmeister, Gruppenführer und Maschinist) ausgezeichnet. Darüber hinaus wurde Feuerwehrkommandant Clemens Maurer zum Oberbrandmeister befördert. Auch Bürgermeister Christian Riesterer gratulierte.

ma/Fotos: ma